



HOCKEY > ESTE VIERNES, EN MOSCÚ, SE PROCEDERÁ A LA APERTURA DE LA SEGUNDA MUESTRA DEL CONTROL ANTIDÓPING

Respaldo del hockey a España por el caso de los dos positivos

► El presidente de la Española, Martí Colomer, recibió apoyos en Alemania

► No se confía en que se tengan en cuenta los análisis capilares

Sergi Estapé

Martí Colomer, presidente de la Real Federación Española de Hockey, que ayer recibió en Madrid la medalla de plata de la Real Orden del Mérito Deportivo, como reconocimiento a su brillante trayectoria deportiva y profesional, estuvo el pasado fin de semana en Mönchengladbach (Alemania), sede del Champions Trophy femenino, y pudo comprobar las muestras de apoyo de diferentes federaciones continentales en el caso de los dos positivos de dos jugadoras de la selección española en el pasado Preolímpico de Bakú.

El máximo responsable del hockey español manifestó que "tenemos a todo el mundo de nuestra parte" y aseguró que "nunca había sucedido una cosa así y nadie se lo cree y más, teniendo en cuenta que Acerbayán está de por medio". Colomer estuvo presente en el Champions Trophy que se adjudicó Argentina, después de derrotar en la final a Alemania por 6 a 2, para conocer de primera mano qué sensaciones ha causado en el mundo del hockey este caso de los dos positivos y señaló que "hemos recibido el apoyo de varias federaciones", especialmente la de Bélgica, que acogió a la selección femenina antes de partir hacia Bakú, el pasado mes de abril, para disputar el Preolímpico. También se han solidarizado con España federaciones de naciones tan potentes en este deporte como es el caso de Holanda o Australia. Los belgas han manifestado su respaldo a la Federación Española. Cuando el equipo de Usoz



Las jugadoras de la selección española femenina, antes de disputar un partido de entrenamiento. NEBRIDI ARÓZTEGUI

estuvo en Malinas, preparando la cita de Acerbayán, las jugadoras del conjunto nacional, se sometieron a unos análisis antidoping en Bélgica, los resultados de los cuales fueron totalmente negativos.

MUY PREOCUPADO A pesar de la satisfacción por todo este apoyo recibido, Colomer admitió ayer que sigue "muy preocupado" por todo el asunto y comentó que "nos ha caído encima una historia que, acabe como acabe, ha salpicado a nuestro equipo y todas las jugadoras lo están pasando muy mal y están muy enfadadas con todo este tema". El presidente de la Federación Española también explicó que "la selección femenina está en un momento muy complicado" y añadió que "les hemos pedido a las jugadoras que se entrenen de cara a los Juegos Olímpicos pero es normal que estén decaídas". Colomer afirmó que las jugado-

ras del combinado nacional "son conscientes de que nos prepararon una trampa" durante la disputa del Preolímpico en tierras acerbayanas. El equipo se ganó el derecho a estar en los Juegos Olímpicos en el terreno de juego y ahora se teme que pierdan esta posibilidad por una argucia hecha con malas artes, destinada a su eliminación.

Por otra parte, miembros del cuerpo técnico y jugadoras de la selección femenina se sometieron a unos análisis capilares para contar con más pruebas de cara a una posible alegación o recurso, dependiendo de lo que se dicte con la apertura de la muestra "B", que se efectuará en Moscú este viernes. Estos análisis se efectuaron en el Institut Municipal de Investigació Mèdica (IMMI), en Barcelona, aunque la impresión, dentro del seno de la Española, es que no serán tenidos muy en cuenta.

José Antonio Gil, secretario general de la Federación Española, viajará a Moscú acompañado de Miriam Pallarés, abogada del Consejo Superior de Deportes, a la vez que médico, y experimentada en este tipo de apelaciones. Ambos formarán la delegación de España en los laboratorios de la capital rusa, donde se hicieron los primeros análisis que determinaron el positivo de dos de las jugadoras del combinado nacional que participaron en Bakú. El resultado de la prueba "B" se conocerá la semana que viene.

El organismo federativo, además de los análisis capilares, contará como armas para su defensa con el informe de la directora del torneo, la alemana Carola Meyers, que plasmó que la delegación española presentó una queja por escrito relatando la extraña intoxicación que sufrieron varias jugadoras y otros percances que ocurrieron en Bakú.